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Résumé :
Une enquête effectuée dans les régions de Bejaïa et Tizi-Ouzou pour mieux comprendre l'utilisation des antibiotiques dans les élevages avicoles. Les éleveurs, dont la plupart assurent le suivi sanitaire de poulet de chair dans les exploitations, ont tendance à servir de plus en plus fréquemment d'antibiotiques. L'enquête a révélé un remarquable manque de la maitrise d'utilisation des antibiotiques dés le choix des molécules actives jusqu'à leurs administrations aux animaux


Abstract:
A survey conducted at each of the wilaya of Béjaia and Tizi-Ouzou. To better understund the use of antibiotics in poultry farms. Respondents, the most parties monitor health of animals living in farms, tend to use more and more often with antibiotics. The invistigation revealed a remarkable lack in the coontrol of antibiotic use from the selection of active molecules to their administration to animals

